



## Se fueron de vacaciones con 3 mil iniciativas pendientes

Pese a las más de tres mil iniciativas pendientes de aprobar en la Cámara de Diputados, los legisladores federales también tomaron su descanso vacacional de dos semanas y regresarán hasta el 11 de abril. De acuerdo con el Servicio de Información para la Estadística Parlamentaria (Infopal), los diputados federales por Chihuahua, se fueron de vacaciones con 76 iniciativas pendientes de discusión en el actual período ordinario de sesiones.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/estado/toman-vacaciones-con-3-mil-iniciativas-pendientes-20230409-2043615.html>